

Équateur: Lenin Moreno accusé de crimes contre l'humanité.



Quito, 25 mars (RHC) Le Défenseur du peuple de l'Équateur, Freddy Carrión, a déposé une plainte auprès du procureur général contre le chef d'état Lenin Moreno, pour des crimes contre l'humanité dans le cadre des protestations massives en octobre 2019.

La plainte déposée par Carrion demande au procureur général de l'état de solliciter devant un juge de la Cour Nationale de Justice des mesures de précaution dont l'interdiction pour Lenin Moreno de quitter le pays.

Carrion a également déposé la plainte contre l'ancienne ministre du gouvernement exécutif équatorien, María Paula Romo et l'actuel ministre de Défense, Oswaldo Jarrín, tous deux sérieusement mis en cause par les actions des forces de la police et des militaires qui ont réprimé les manifestants en 2019.

Le défenseur du peuple a demandé que dans la même cause soient inclus l'ancien commandant général de la Police, Nelson Villegas; l'ancien chef d'état Mayor, Lenin Bolaños, l'ancienne inspectrice générale

María Fernanda Tamayo et l'ancien directeur d'Opérations, Hernán Carrillo.

Cette dénonciation fait suite à un rapport présenté par la Commission de la Vérité le 17 mars dernier, rapport qui rend l'état équatorien responsable des violations des droits de l'homme contre la population qui s'est mobilisée en octobre 2019.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/251847-equateur-lenin-moreno-accuse-de-crimes-contre-lhumanite>



Radio Habana Cuba